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今後の例会（卓話）予定

9/ 	 2	 「マイストーリー・過去、そしてこれから」
	 	 	 米山奨学生　アルアムディ・フセイン君
9/ 	 9	 「宝くじの歴史と社会貢献」　	 関根秀明会員
9/ 16	 「イニシエーションスピーチ」　	 中橋和大会員
9/ 23	 祭日振替（敬老の日）　	

会長挨拶＜岩田会長＞
・猛暑日が続いておりますが、皆様、体調はいか
がでしょうか。

　　私からは地区大会についてご報告いたしま
す。昨日、野生司ガバナーら地区の役員３名と
藤掛実行委員長、私、吉沼幹事で打合せを行
って参りました。その席で、あらためて野生司
ガバナーの方から、来年4月の地区大会は、ホ
テルと協力して万全の感染防止対策を講じた

　2020ー2021年度テーマ

R . I . テ ー マ	 「ロータリーは機会の扉を開く」
	 	 R . I . 会 長	 ホルガー・クナーク
	 	 地区ガバナー	 野生司 義 光
クラブテーマ	 「一期一会、〜いまこの瞬間を大切にし、最善を尽くそう〜」	
	 	 クラブ会長	 岩 田 幸 一

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 51 名	 	 	 39 名	 100％

前回（8/5　1628 回例会）の記録

◆ゲスト 0名 
◆ビジター 0名 

上で、実施する方向で準備を進めていくとの
明確な方針が打ち出されました。その上で、具
体的な式次第・演目や規模・参加人数等につ
いては、9月25日までに決定するという今後の
スケジュールも確認されました。地区大会につ
いては、皆様も色 と々気を揉まれていると思い
ますが、9月末にはその詳細が決まり本格的な
再スタートとなると思いますので、皆様、心の
準備をよろしくお願いいたします。

　9月結婚記念日	 　　　　　　25日（16周年）	松丸ご夫妻

幹事報告＜吉沼幹事＞
①	現在「コロナ禍における例会開催ガイドライ
ン」に則り例会運営をしており、その期限を
7月から9月までの3ヶ月間としておりました
が、先日の理事役員会にて12月末まで延長
することとなりました。未だにコロナの収束

が見えない状況でございます。ご理解いた
だけます様お願いいたします。改めて期間
延長したガイドラインを皆様のポケットに
配布いたしました。
②10月24日・25日開催予定のフラフェス in
浅草ですが、新型コロナウイルス感染症



ニコニコボックス

＜岩田会長、吉沼幹事＞

・五十嵐さん、本日のイニシエーションスピーチ

宜しくお願い致します。

＜五十嵐＞

・本日イニシエーションスピーチを担当する五十

嵐です。よろしくお願いします。

＜澤野＞

・東北復興支援　継続を！

委員会報告

＜ゴルフ同好会　宮崎会長＞
・10月15日（木）吉沼幹事のお手配により、取
手国際ゴルフ倶楽部にて同好会コンペを行い

ます。６組で開催いたしますので、ふるって
ご参加のほど、お願いいたします。尚、表彰
式は有志の方で都内で行う予定です。

＜岩戸、浜中、伊石、片岡、上野、関根、天笠、後上、

本間、宮崎、丸岡、古谷、河村、上原、内田、

海内、長沼、佐藤、五十嵐、江連、松丸、髙木、

大塚、藤掛、小林、伊藤、立野、園部、松本、

土師、潮田＞

・五十嵐拓真さん、本日のイニシエーションスピ

ーチ、よろしくお願い致します。

イニシエーションスピーチ

卓　　話

　　　　　　　　五十嵐　拓　真	会員

拡大防止の観点から中止となりました。福島
県教育委員会からの県外への団体移動自粛、
また生徒や関係者の安全確保が出来ないた
め、さらに協賛企業への影響も鑑み、岩田
会長・松丸社会奉仕委員長・土師社会奉仕
委員・吉沼（幹事）間で協議し、中止の判断
をした次第です。従いまして、第 1637 回例
会は移動せず、10月21日にて通常例会とな
ります。今後、コロナの状況を見ながら、フ
ラダンスにこだわらず社会奉仕活動が出来な
いか模索をして参ります。

③	来週 26日の例会は、クラブフォーラムとなり
ます。感染防止の観点から、ディスカッショ

ン形式は行わず、あらかじめ数名の会員に打
診し、「コロナ禍における今後の例会の持ち
方」をテーマに意見を述べて頂きます。ご理
解・ご協力の程宜しくお願いいたします。

④	例会にて募りました熊本・福岡豪雨災害支援
金ですが、2回分で 62,000 円となりました。
ニコニコより8,000 円を補填して総額 70,000
円をガバナー事務所に送金いたします。熊本・
福岡へは、それぞれ 35,000 円となります。
ご協力ありがとうございました。

⑤	各クラブより例会変更の案内が来ております。
クラブ事務所にてご確認をお願いいたします。



＜今週担当　関根秀明＞

本年７月より入会しました五十嵐拓真と申します。
まず以て、皆様への自己紹介の機会をいただき誠にありがとうございます。
またプロジェクターの都合で立派な会場をご準備いただいた、浅草ビューホテ
ルの皆様へも重ねて御礼申し上げます。
　私が初めて浅草中央ロータリークラブのイベントに参加させていただいたの
は、ＪＡＸＡへのバスツアーでした。その後小田原バスツアーや、クリスマス
イベント、天笠様の立派なビルでの隅田川花火鑑賞会等、会員の皆様、そのご
家族が仲良く賑やかに楽しんでいるクラブといった印象でした。
　一方で実際に入会させていただき、毎週の例会に出席しますと、岩田会長様、
吉沼幹事様を中心に、各委員会の活動計画や、地区大会の準備など、いきいき
としたクラブ活動を目の当たりにして、私も微力ながら活動を盛り上げていき
たいと思った次第です。そして本日のイニシエーションスピーチを「機会の扉」
として、皆様との「一期一会」を大切にしこれからも活動して参ります。
　私は 1984 年 10 月 1 日に山形県山形市に生まれ、高校まで埼玉県嵐山町で過
ごしました。大学は愛知県美浜町の日本福祉大学に進学し、ＴＯＴＯ株式会社へ
入社し、現在は浅草４丁目に住んでおります。
　大学は両親が「福祉」の仕事に携わっている影響を受け、日本福祉大学に進
学し、福祉経営という学問を学びました。「福祉」と「経営」というのは一見
相反する言葉に感じますが、非営利組織の運営にも「経営」は必要ですし、会
社経営においても「福祉≒奉仕」の理念が必要だと勉強しました。就職は高齢
者施設でのアルバイトをきっかけとして、「トイレやお風呂の水まわり設備を
より良くしたい」という想いからＴＯＴＯ株式会社に就職しました。
　ＴＯＴＯでは商品企画部門に所属し、ご使用者のことをしっかりと考えた新商
品をいくつか発売しました。特に念願だった「ベッドサイド水洗トイレ」を発
売することができ、学生時代に抱いた１つの目標を達成することができました。
その後、新商品を広めるために山口県へ単身赴任を経験し、2018 年 12 月に義
父の小林博さんより、会社後継のお声がけをいただき、2019 年４月に大栄梱包
材料株式会社に入社しました。引継ぎの際に小林博さんより助言をいただいた
「人の上に立つリーダーにならずに、前に立つリーダーになりなさい」この言
葉を胸に今後も会社を支えて参ります。
　最後に、ロータリー入会時にいただいた資料を拝見し、興味を持った言葉が
ございます。「社会奉仕に関する 1923 年の声明」の中に「ロータリーは、基本
的には一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他
人のために奉仕したいという感情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげよう
とするものである」　といった一文がございます。今はまだ私自身の言葉で語
れませんが、皆様との活動をつうじて、また大栄梱包材料の事業をつうじて、
この人生哲学を深く考えていきたいと思っております、これからもご指導ご鞭
撻の程よろしくお願い申し上げます。


